



COMUNICADO DE PRENSA

CONTACTO:

Lawrence Pacheco, Director de Comunicaciones
(720) 508-6553 Oficina | (720) 245-4689 Móvil
Correo electrónico: Lawrence.pacheco@coag.gov

PARA DIFUSIÓN INMEDIATA

El reporte del mes de diciembre de Safe2Tell muestra una continua disminución en informes comparado con el año 2019

12 de enero de 2021 (Ciudad de Denver, Colorado) – El volumen de informes disminuyó el mes pasado comparado con el mes de diciembre de 2019, según [el reporte mensual](#) publicado el día de hoy.

En diciembre, el programa recibió 829 informes, una disminución de 61 % en el volumen de informes mensual comparado con el mes de diciembre de 2019. Hasta la fecha, para el año escolar 2020-2021, Safe2Tell ha recibido 4,848 informes, una disminución de 58 % en el volumen de informes comparado con el año escolar 2019-2020, lo cual probablemente se deba al retraso en la apertura de las escuelas y aprendizaje a distancia a causa de la pandemia de COVID-19.

Las amenazas de suicidio (182), verificaciones de bienestar (81) y ciberacoso (60) fueron las categorías de informes más reportadas al programa.

“El reportar las inquietudes de seguridad a Safe2Tell promete salvar las vidas de la juventud en nuestras comunidades de Colorado”, dijo el procurador general Phil Weiser. “Como nuestros ejemplos de informes muestran, los estudiantes y miembros de la comunidad siguen estando alerta y alzando la voz cuando notan una posible amenaza a su seguridad o la de otros estudiantes. En momentos de alto estrés entre la juventud, Safe2Tell continúa siendo un sistema valioso para identificar y responder a las amenazas contra la seguridad de los estudiantes”.

Las amenazas falsas disminuyeron un 1.6 % en comparación con el 2.5 % del año escolar anterior de todos los informes presentados a Safe2Tell, lo cual probablemente se deba a la pandemia de COVID-19. Los informes falsos son aquellos que contienen información falsa, y los cuales se presentan con la intención de hacer daño, lesionar, o hacer *bullying* o acosar a otra persona.

En el mes de diciembre, los informes anónimos de estudiantes y otros individuos ayudaron a proteger la seguridad de los estudiantes. Por ejemplo:

- Se presentó un informe sobre un estudiante que mencionó que tenía pensamientos suicidas. Se llevó a cabo una verificación de bienestar y el estudiante dijo que estaba bromeando. Esto se informó a adultos de confianza, y el estudiante recibió consejo sobre la severidad de tales declaraciones.
- Se presentó un informe en el cual un estudiante estaba amenazando con muerte a otro estudiante en una plataforma de medios sociales. La policía se reunió con el estudiante y sus padres, y se les informó sobre el significado de la situación y sus posibles consecuencias.

El siguiente es un ejemplo del mal uso del programa Safe2Tell:

- Se presentó un informe sobre una persona que supuestamente estaba manejando embriagado en más de una ocasión. Se les aconsejó que presentaran un informe con en el departamento de policía más cercano.

Safe2Tell es un programa exitoso de intervención y prevención de violencia, el cual está diseñado para que los estudiantes puedan reportar amenazas a su seguridad o la de otros. Safe2Tell no es una unidad de respuesta de emergencias ni tampoco es un proveedor de servicios de consejería de salud mental. Este programa es una vía de información para distribuir informes anónimos a las autoridades locales, autoridades escolares, según como lo indican las leyes estatales.

Las personas que deseen presentar un informe pueden comunicarse al 1-877-542-7233, desde cualquier lugar, las 24 horas del día y los siete días de la semana. Los informes también se pueden presentar en [Safe2Tell.org](https://www.safe2tell.org) o en la aplicación móvil de Safe2Tell, la cual está disponible en la App Store de Apple o en Google Play.

###